



APPEL AUX DONNS

Pourquoi ?

Originaires des régions sinistrées, nous avons décidé de créer l'association « **Les Enfants de la Terre d'Antioche – Helen** » afin de venir en aide aux victimes des séismes du 6 février 2023

Comment donner ?

Le paiement par carte bancaire est 100% sécurisé*

Cliquez ici ou flashez le QR code ci-après

Si vous ne pouvez pas participer financièrement, merci de partager cette cagnotte autour de vous



Un reçu sera émis pour les déductions fiscales
(66% de réductions d'impôts)



AVANT



APRES

Pour plus d'informations sur notre association et nos actions : rendez vous sur notre site web



Avec nos remerciements les plus sincères
Les Enfants de la Terre d'Antioche